



Haushaltsdefizit nimmt weiter ab

Dem portugiesischen Finanzministerium zufolge ist das gesamtstaatliche Defizit Portugals von Januar bis August 2014 um 769 Mio. Euro auf 4685,7 Mio. Euro gegenüber dem entsprechenden Vorjahreszeitraum zurückgegangen. Der Primärsaldo erreichte +390 Mio. Euro. Zu dieser Entwicklung hat der kräftige Anstieg der Steuereinnahmen in den ersten acht Monaten des laufenden Jahres beigetragen, die im Jahresvergleich um 7,7% auf 23,8 Mrd. Euro wuchsen. Im vergangenen August wurde zudem mit 3,9 Mrd. Euro Steueraufkommen ein nie zuvor in diesem Sommermonat erzielt. Dies ist trotz parallel ebenfalls gestiegener Ausgaben ein gutes Signal für die Einhaltung des Defizitziels für 2014.

Portugal auf der IZB in Wolfsburg

Am kommenden 14. bis 16. Oktober 2014 wird sich die portugiesische Automobilindustrie, mit einem Jahresumsatz von 6,4 Mrd. Euro und einer Exportquote von fast 83% eines der Aushängeschilder der portugiesischen Wirtschaft, auf der Internationalen Zuliefererbörse (IZB) in Wolfsburg präsentieren. Die Messe geht auf eine Initiative der Volkswagen-Gruppe zurück und ist zentraler Treffpunkt für Zulieferer und Hersteller weltweit. Portugal wird unter dem Dach von aicep Portugal Global mit 25 innovativen Unternehmen vertreten sein. Das Spektrum reicht vom Prototypenbau und Engineering über Metall- und Elektronikkomponenten bis hin zur Innenausstattung. Der [Gemeinschaftsstand](#) befindet sich in Halle 2, Nr. 2300.

Wines of Portugal Academy

ViniPortugal bietet Fachleuten aus Gastronomie und Handel am 6.10. in Köln, 27.10. in Berlin und 3.11. in München die Gelegenheit, ihr Wissen rund um portugiesische Weine zu vertiefen. Journalist und Portugal-Experte David Schwarzwälder informiert über die Besonderheiten des Weinlands Portugal und zeigt die einzigartige Rebsorten-Vielfalt und die wichtigsten Regionen mit ihren außergewöhnlichen Terroirs anhand von ausgewählten Weinen. Die Teilnehmer erhalten exklusiv zusammengestellte Informationsunterlagen und können am Ende des Seminars ein Zertifikat erwerben. Anmeldung & Information unter Tel. 0721-9 12 45-150 oder winesofportugal@organize.de

Lissabon Gastgeber des Weltwasserkongresses

Der [IWA World Water Congress & Exhibition](#) fand in diesem Jahr vom 21.-26. September in Lissabon statt. Mehr als 5.000 Fachbesucher aus über 90 Ländern haben dort angesichts steigender Anforderungen und des sich zwischen Städten, Industrie, Energieversorgern, Landwirten, Freizeitbranche und Umweltschützern verschärfenden Wettbewerbs um das Wasser Fragen der Sicherung und Verbesserung der Wasserverfügbarkeit diskutiert, neueste Technologien vorgestellt und Führungsstrategien erarbeitet.

HPS: Deutsch-portugiesischer Erfolg im All

In München und Porto besetzt das Unternehmen HPS (High Performance Structures) erfolgreich eine Raumfahrt-Nische: Design (München) und Produktion (Porto) von Thermalschutz für Satelliten gegen die Hitze und Kälte im All. 300.000 Euro hat das Unternehmen in Portugal bisher investiert, und gehört nach fünf Jahren bereits zu den „drei besten Zulieferern Europas“. Der nächste Schritt ist bereits programmiert: 250.000 Euro werden in die Ausweitung der portugiesischen Anlagen sowie in Aktivitäten auf dem Gebiet der Kohlefaserfertigung investiert.

Rip Curl Pro Portugal – Surf-Meisterschaft der Extraklasse



Vom 12. bis zum 23. Oktober findet in den Städten Peniche und Cascais im Rahmen der ASP World Tour der Surf-Wettbewerb Rip Curl Pro Portugal statt, der weltweit bedeutendste Wettkampf unter Profisurfern. Die für ihre röhrenförmigen Wellen berühmten und ebenso berühmten Strände Supertubos, Carcavelos und Guincho bieten waghalsigen Athleten aus aller Welt optimale Bedingungen, um ihren Punktestand weiter auszubauen und damit ihre Chance auf einen prestigeträchtigen Titel zu erhöhen.